

## Safari Ramadan, Benyamin: Pererat Ukhuwah Islamiyah di Tangerang Selatan

Suhendi - TANGSEL.PERS.WEB.ID

Apr 11, 2023 - 20:44



TANGSEL - Safari Ramadan 1444 H yang diselenggarakan oleh Pemerintah Kota Tangerang Selatan terus berlanjut. Pada kesempatan kali ini, Wali Kota Tangerang Selatan Benyamin Davnie mengunjungi masjid Jami Al-Ikhlash, Jl. Pondok Cabe 1 Pondok Cabe Ilir, Pamulang, Senin (10/04).

Dalam sambutannya, Benyamin berharap kegiatan Safari Ramadan 1444 H ini semakin mempererat Ukhuwah Islamiyah di Kota Tangerang Selatan.

“Dengan adanya kegiatan Safari Ramadan ini saya berharap dapat terwujudnya Ukhuwah Islamiyah semakin erat di Kota Tangsel yang memiliki moto Cerdas, Modern, dan Religius,” ucapnya.



Tak hanya itu, dalam kegiatan kali ini Benyamin juga menyampaikan program pembangunan Pemerintah Kota Tangerang Selatan. Termasuk melaksanakan percepatan pemulihan ekonomi akibat pandemi Covid-19.

“Pemerintah Kota Tangsel terus melakukan percepatan pemulihan ekonomi, setelah didera pandemi,” ucapnya.

Percepatan itu, juga sejalan dengan upaya Pemerintah Kota Tangsel dalam meningkatkan kemampuan para tenaga kerja. Salah satunya melalui program D3, Dilatih, Disertifikat, dan Ditempatkan.

“Kami juga meningkatkan kemampuan tenaga kerja dengan program D3 Dilatih, Disertifikat, Ditempatkan. Program D3 ini pada tahun 2022 lalu dan kami tingkatkan jumlah dan kapasitasnya di tahun 2023 ini,” jelasnya.



Terakhir, Benyamin kembali mengingatkan warga Kota Tangerang Selatan untuk membayar zakat melalui Badan Amil Zakat Nasional Baznas Kota Tangerang Selatan dan unit-unit pengumpul zakat yang ada di Masjid.

“Saya juga mengajak kembali untuk membayar zakat yang bisa disalurkan melalui Baznas Kota Tangerang Selatan untuk menghimpun kekuatan ekonomi umat di Kota Tangsel ini untuk menentaskan kemiskinan dan membantu masyarakat yang membutuhkan,” ajak Benyamin.

Serta, ia juga mengingatkan kepada anak-anak muda untuk tidak terpancing emosi karena provokasi pihak-pihak tertentu. Seperti melakukan tawuran yang dapat merugikan semua pihak.

“Terakhir, saya ingatkan kepada anak-anak muda jangan sampai terpancing emosi karena provokasi dan melakukan tindakan tawuran. Maka dari itu lagi-lagi peranan orang tua sangat penting dalam menjaga serta mengawasi anak-anaknya agar tidak terjadi hal yang tidak baik,” tutupnya. (Hendi)